
REQUERIMENTO Nº. 005/2020, 
Apresentado em Sessão Ordinária de: 09/MARÇO/2020, 

Autoria:- Vereador JOSÉ ANTONIO CEOLIN. 
 

 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
para que dentro da maior brevidade possível, nos preste 
informações (através de certidão e documentos correlatos) acerca 
das razões que levaram a municipalidade suspender o repasse de 
subsídios para o transporte escolar de alunos. 
 
JUSTIFICATIVA: O acesso a informações desta ordem, além de se 
tratar de uma obrigação legal a fiscalização dos órgãos ligados a 
administração pública é, também, uma das atribuições dos membros 
deste Poder Legislativo. Além disso, convém realçar que as 
despesas foram pagas durante todo o exercício de 2019, porém, no 
já no exercício de 2020 os repasses foram suspensos, sem qualquer 
justificativa plausível e que, segundo informações, contrariando até 
mesmo decisão judicial neste sentido. Portanto, o que se vê é total 
desrespeito para com nossos jovens. Daí porque é plenamente 
justificável os inúmeros reclamos de estudantes que dependem da 
prestação deste importante serviço e que sofrem com a falta do 
mesmo. Inclusive, segundo relatos de moradores, todos estão sem 
quaisquer informações até o momento. 
 
OFICIAR: Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Paço 
Municipal “Severino Batista Pereira”. 
 
REQUEIRO a sensibilidade dos Nobres Pares, pugnando-se pelo 
apoio e aprovação da matéria ora proposta, tudo em conformidade 
com as normas regimentais vigentes. 
 

Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", 09 de Março de 2020. 
 
 

Vereador JOSÉ ANTONIO CEOLIN 
 


